
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 6 DE AGOSTO DE 2024

DE LA COMISIÓN DIRECTIVA DE LA 

ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ASTRONOMÍA

Siendo las  11:05 horas del 6 de agosto de 2024 se da inicio a la sesión ordinaria de la Comisión
Directiva (CD) de la Asociación Argentina de Astronomía (AAA). Reunidos en forma virtual se
encuentran la  Dra. Mariana Orellana (MO), la Dra. Laura Suad (LS), el Dr. Carlos Vigh (CV), la
Dra. M. Silvina De Biasi (DB), la Dra. Ana Pichel (AP), el Dr. Mariano Dominguez (MD) y el Dr.
Luis Mamanna (LM).

Orden del día:

1. Aprobar acta de la reunión 4 de julio.
2. Información de la IAUS401, correo de Laura Fernández, y pedido de apoyo, por carta, de la
reunión "Mind the Gap".
3. Alta: Pereiras, Héctor Rodrigo. Reempadronamiento: refrendar 8 casos.
4. RAAA66: Pedido del COL. Documentos para la Asamblea: propuesta socio honorario, 
coordinar demás temas del orden del día (balance, reglamentos, informes), padrón. Invitación
a socios protectores.
5. AAPC, jornada en preparación.
6. Otros: llamado PEN, estado trámites, gastos.

Tratamiento del orden del día

1.- Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad.

2.- Se toma conocimiento por parte de la CD del correo consulta de Laura Fernández. Se decide
volver a considerar la posibilidad de apoyo económico más adelante.
La CD otorga aval académico a la realización de la reunión. Se toma conocimiento de la interacción
entre  los  organizadores  y  Tesoreria:  la  Asociación  ya  recibe  y  entregará  luego  el  dinero  de
inscripciones del evento Mind the Gap; además de emitir facturas a quienes paguen esa incripción.
Cuando se informe de estas  acciones,  se  solicitará  mayor fluidez en la  difusión para beneficio
mutuo. Aprovechando que el  contacto por este tema es el  director  del  IATE, Dr.  Padilla,  se le
consultará  su respuesta a la carta que se preparó para los socios proctectores de la AAA.

3.-  Se  refrendan  el  alta  como  socio  de  Hector  Rodrigo  Pereiras  (RCD  43-2024),  y  los
reempadronamientos de los socios Rubén J.  Díaz (RCD 35-2024),  Federico Zoppetti  (RCD 36-
2024),  Omar  Benvenuto  (RCD  37-2024),  María  V.  Sieyra  (RCD  38-2024),  Facundo  Albacete
Colombo  (RCD  39-2024),  Natalia  Maza  (RCD  40-2024),  Mario  Díaz  (RCD  41-2024),  Pablo
Recabarren (RCD 42-2024) y Gerardo Milesi (RCD 44-2024).

4.- Se trató el pedido del COL de la RAAA 66 de ayuda para el pago de la cena de camaradería, el
cual no fue aprobado, dada la coyuntura económica en la que se encuentra la Asociación. 
Se mencionan temas relacionados con la Asamblea 2024: se cursarán las invitaciones restantes a las
autoridades de las instituciones que son socias protectoras para asistir o delegar en un representante;



y  consultarles por la posibilidad de colaborar aportando fondos a la Asociación. Via gestiones de
MO, ya se obtuvo un aporte de 200 USD por parte del Observatorio Pierre Auger. 
Se propondrán como socios honorarios al Magister Ingeniero Pablo Recabarren y el  Dr. Adrián
Rovero. Los fundamentos de las propuestas se han intercambiado via mail, y se resumiran ante la
Asamblea para su consideración. Se acuerda revisar entre los miembros de esta CD los temas del
día a tratar en la próxima Asamblea ordinaria de la Asociación. MO está elaborando el documento
de la memoria anual y solicitará también revisiones.

5.- LS dio a conocimiento las actividades a realizarse en una jornada de visibilización científica que
organiza  la  AAPC  para  octubre,  a  realizarse  tentativamente  en  el  CCC.   La  Asociación  ha
comprometido aportar una presentación y difundir el evento. Asimismo como anterior representante
frente a la AAPC, se le sugerirá a la Dra Castelletti que presente un informe parcial de actividades
(las del plazo que representó a esta CD) en la próxima asamblea ordinaria.

6.-  Se discutió establecer un monto de $500.000 (pesos quinientos mil) para la convocatoria PEN
2024, con detalles a retomar en la próxima reunión de CD, en particular, la fecha de convocatoria y
el número de ayudas a otorgar en función de la situación económica de la Asociación. Se dio a
conocimiento el estado de trámites frente a la AFIP, DPPJ y el BBVA. 
MO informa a la CD que la Dra. Mandrini se reunirá en persona con la administrativa de la IAU el
9 de agosto, durante la Asamblea General que se realiza en Sudáfrica. El CNA explicó que dicha
Asamblea General de IAU es quien aprueba los cambios de las personas encargada de comités por
fin  de  término  (CNA,  NOC  y  NAEC),  mientras  que  la  AAA lo  informa  luego  en  su  propia
Asamblea.

Siendo las 14:07 se da por concluída la reunión de CD. 


